Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
W Superficie 188 m?
Le Parc de Caueadis Référence 10024-2491-3
Grimaud Prix 1.800 000 €

Grimaud
Maison a vendre (83310)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans le golfe de st tropez, 'le parc de caucadis', lotissement constitué de 4 villas
individuelles (vefa) au calme, situées entre vignes et mer sur la commune de
grimaud a seulement quelques minutes des plages. La villa 2 offre une superficie
de 188 m2 sur un terrain de 1165 m2 composé au rez de chaussé d'un séjour,
d'une cuisine ouverte, une chambre de maitre avec dressing et salle d'eau ouvrant
sur le jardin et la piscine. A I'étage 4 chambres, une salle d'eau et une salle de bain.
Un garage et une piscine complétent ce bien. Prestations de qualités. Frais de

notaire réduits. Images 3d non ...

Five-bedroom house with terrace - near fréjus five-bedroom house offering 188 m?
of internal space and set on 1,165 m? of grounds, available to buy in the small town
of grimaud (83310). The property boasts a fitted, open-plan kitchen and five
bedrooms. As well as this, you will also find three bathrooms. As far as outdoor
space goes, the house has a garden and an 82 m? terrace, ideal for taking in the
sunshine. The addition of a swimming pool is sure to please potential owners. With
regard to parking, the property is sold with a garage. You'll find both preschools

and primary schools (école ...

KW HLC
965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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